
Sherlyn confiesa ser fan de las cirugías plásticas
Lunes, 09 de Abril de 2012 21:00

Ahora que terminó de grabar la telenovela Una familia con suerte, Sherlyn aseguró que se
encuentra muy ocupada con diversos proyectos. Actualmente cumple con los compromisos de
la gira internacional de esta producción, misma que está por finalizar.Leer todo el artículo
»Esmas.com
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http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://televisa.esmas.com/entretenimiento/telenovelas/una-familia-con-suerte/noticias-usa/428337/sherlyn-confiesa-ser-fan-cirugias-plasticas&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgAIAAoATAAOABAy6iO_ARIAlAAWABiBWVzLVVT&amp;cd=RG_0jNGDmo0&amp;usg=AFQjCNFlG8Zf4VC2Qb421ddEKZIgKgAGPQ

